



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 51

Granollers, 18 Enero 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

El Montmeló nuevo líder en el I grupo; los Gonzalvo vapuleaban al San Juan a domicilio - Jornada normal en el II - Un resultado astronómico en Vilanova y esfuerzos del Palou para clasificarse.

Los resultados acaecidos en el I Grupo el pasado domingo, fuera del de Montmeló donde la igualdad de fuerzas y afán del Martorellas de arañar algún punto que le pusiera ya fuera de toda duda de la angustiosa incertidumbre en que le siguen manteniendo las ligeras posibilidades clasificatorias del Palau, lo cual hacía que todo resultado fuera posible, terminando la cosa, tras un movido encuentro, con una mínima victoria local que coloca a los blanquiazules Montmelonenses otra vez en la cima de la clasificación; y del de Palau donde, a pesar de la mejora experimentada por los de Alella, era de esperar que los de Casajuana apuraran sus posibilidades hasta el último momento, los otros resultados, repetimos, fueron un verdadero contraste con la lógica y una confirmación de aquel adagio que dice: "No hay enemigo pequeño".

Porque quién podía suponer este 1-3 en el terreno de un líder que había dado palpable muestras de su superioridad en estas últimas jornadas y más siendo el visitante un San Fausto para el que los dos puntos en disputa tenían una importancia secundaria ya que estaba virtualmente clasificado y no podía en manera alguna aspirar al título y quien este 2-7 que le endosó el modesto conjunto de los pupilos del señor Rovira al San Juan en su propia salsa. En verdad que no lo entendemos; pero como que el fútbol es así y si no fuera por estas sorpresas perderían muchos atractivos los torneos ahí los tienen, todo lo incongruentes que se quieran pero auténticos, estos resultados que han dado un giro totalmente distinto en la cabeza del Grupo donde el Montmeló puede hacerse con un lugar al que casi ni remotamente, a no ser por una sorpresa como la acaecida, podía aspirar, y de un nuevo interés a la próxima jornada, pues ahora será cuestión de ver cómo

ha encajado este tropiezo el Montornés frente a unos Gonzalvos que saldrán enfóricos; com. intenta mantener el Montmeló el puesto tan inesperadamente conquistado en Alella y cómo el Martorellas soluciona ya definitivamente (?) a su favor el pleito con un Palau que no lo tendrá muy claro ante este San Fausto que se nos está revelando como el equipo coco. ¿Habrán también aquí incertidumbre hasta la última ronda?

Resultaron normales en cambio los resultados del II y todo sigue más embrollado si es posible, ya que si bien es verdad que el Llinás parece haberse afianzado netamente en el segundo lugar, si tenemos en cuenta que de los cuatro partidos que le restan jugar tiene tres por las afueras, y tres verdaderos huesos precisamente, en Vilamajor, San Pedro y Cardedeu y sólo uno en casa con la Seguer, vemos que el panorama no es muy claro y que los azulgrana deberían apretar las clavijas si quieren mantenerse en este puesto que mirando la clasificación casi se les adjudicaría a priori.

Había dos partidos clave, como dijimos en nuestro anterior comentario. El de más envergadura era el de Castelltersol, pues era mucho lo que allí se ventilaba. Una mínima y difícil victoria local en un duro y disputado encuentro con sendas expulsiones, ha colocado a los castelltersoles, vistos los partidos aplazados que tienen, en magníficas condiciones para ratificar su probable clasificación, mientras que los de San Antonio deberán no desaprovechar ninguna oportunidad en su lucha por el cuarto lugar que le disputa el La Salle, que de haber arrancado algo positivo de San Pedro se hubiera encontrado en magníficas condiciones para clasificarse, mientras que ahora no le auguramos facilidades en este esprint final.

El Cardedeu con rotundidad se impuso a un Santa Eulalia que parecía recuperado y sigue seguro en su puesto de líder indiscutible, mientras el Llinás ofrecía más resistencia que la que parece señalar este rotundo 5-1 que le endosó el Llinás. * * *

En el III, junto con el aplazamiento del partido de Moncada que deja la cosa en suspenso hasta después de finido el Torneo, se registró un resultado de escándalo. Fue en Vilanova donde los locales, que por lo visto encontraron facilidades en sus rivales al presentar éstos un cuadro de reservas, aprovecharon la ocasión para asegurarse definitivamente el gol-average general ante el partido decisivo a jugar en La Roca el próximo domingo. Sabemos la gran cantidad de comentarios que ha suscitado este inusitado 27-1, pero como no es cuestión de meterse en asuntos particulares de los clubs, dejemos sentado el resultado sin ahondar más en zona peligrosa.

El San Feliu venciendo con toda discreción al colista del Grupo se ha aposentado ya poco menos que definitivamente en el tercer lugar, fuera ya de todo peligro de no clasificarse, que sólo abarca ahora al Moncada al que le bastará un empate en el partido que ha de jugar en casa frente un Palou, que por cierto parece va a apurar hasta sus últimas esperanzas para clasificarse como lo indica el rotundo 5-1 encajado por el Ayguafreda, para clasificarse. * * *

Vamos señores a por la penúltima jornada en los Grupos I y III que puede ser decisiva por lo que a clasificados se refiere y muy interesante en el II con un partido de gran interés por su trascendencia clasificatoria; el Vilamajor-Llinás, al cual podemos añadir el decisivo La Roca-Vilanova para el título de Campeón del III. ¿Qué sucederá? COMENTATOR.